

BIG ISSUE

Maknai Hari Raya Kurban, Lapas Selong Menyembelih 4 Hewan Kurban

Syafruddin Adi - LOMBOKTIMUR.BIGISSUE.ID

Jul 13, 2022 - 08:13



Lombok Timur NTB - Hari Raya Idul Adha identik dengan pelaksanaan penyembelihan hewan kurban sabagai wujud pengikhlasan atas sebagian harta dan materi yang dimiliki untuk membentuk karakter dalam diri kita dan WBP.

Kegiatan Penyembelihan Hewan Kurban tersebut dilaksanakan oleh keluarga besar Lapas kelas II B Selong pada Senin (12/07) di Halaman kantor Lapas

Selong.

Dalam hal ini Lapas Kelas IIB Selong Kanwil Kemenkumham NTB turut melibatkan warga binaan pemasyarakatan dalam proses penyembelihan hewan kurban berupa 1 ekor sapi dan 3 ekor kambing sebagai salah satu wujud pembinaan spiritual bagi warga binaan pemasyarakatan dalam meningkatkan iman dan takwa kepada Tuhan Yang Maha Esa.

Kepala Lapas kelas II B Selong Purniawal mengatakan bahwa kami berusaha pada setiap hari raya Idul Adha Lapas Selong ini bisa tetap menyiapkan hewan kurban. Ini melambangkan kecintaan kita kepada Allah SWT agar apa yang di contohkan melalui Nabi kita Ibrahim beserta anaknya dapat di teladani.

"Alhamdulillah pada Idul Adha tahun ini 1443 H kami dengan ikhlas bisa menyisihkan sedikit untuk membeli hewan korban yang nantinya dapat dinikmati dagingnya oleh WBP dan masyarakat sekitar yang kurang mampu," jelasnya.

Sebagai tujuan utama dari kita berkorban yakni selain menjalankan perintah Allah SWT Kurban juga dapat meningkatkan keimanan dan ketaqwaan. Oleh karena itu sebagai manusia yang bertaqwa melalui Kurban ini mampu melahirkan rasa Kecintaan terhadap Agama Islam serta peduli dengan sesama yang mungkin tidak seberuntung nasib kita.

"Kurban bertujuan untuk mendidik keimanan dan ketaqwaan seorang Muslim kepada Allah Subhanahu Wata'ala yaitu pasrah atas perintah dan siap menerima ujian yang diberikan dengan penuh kesabaran, selain itu Kurban juga akan menumbuhkan empati kepada kalangan yang secara materi tak mampu seperti kalangan fakir, miskin, anak yatim dan dhuafa," ungkap Purniawal.(Adb)